

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada kita semua. Sholawat dan salam semoga selalu dilimpah curahkan kepada Nabi Muhammad SAW. Alhamdulillah penulis dapat menyelesaikan penyusunan dan penulisan skripsi ini dengan judul **“Pengaruh Faktor-Faktor Produksi Terhadap Hasil Produksi Usahatani Minapadi”**. Skripsi ini sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana dalam rangka penulisan skripsi pada jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Penulis telah banyak menerima bimbingan dan arahan yang bermanfaat dalam penyusunan skripsi ini, maka pada kesempatan ini dengan penuh ikhlas dan rasa hormat, penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Hj. Betty Rofatin Ir., M.P. selaku ketua komisi pembimbing, Eri Cahrial Ir. M.P selaku anggota komisi pembimbing sekaligus sebagai dosen wali penulis, Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Sc. selaku ketua jurusan Agribisnis, Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, serta seluruh dosen dan staff Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Ai Nurhayati selaku orang tua dan Marcelino selaku adik penulis dan nenek saya yang senantiasa mendukung, mengasihi, mendoakan, serta memberikan motivasi dan dorongan baik secara moril maupun materil. Terimakasih juga kepada suami saya yang telah memberikan suport, memberikan motivasi, kasih sayang serta memberikan dukungan materil.

Terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam kelancaran penyusunan skripsi ini. Tak lupa, terima kasih kepada Nurul Siti sebagai sahabat penulis yang selalu memberikan dukungan dan menemani penulis di saat suka maupun duka. Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan yang telah diberikan kepada penulis dengan kebaikan yang lebih besar disertai dengan rahmat dan kasih sayang-Nya.

Penulis telah berusaha menyelesaikan penulisan skripsi ini sebaik mungkin namun penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca untuk menyempurnakan kekurangan pada penyusunan skripsi ini. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan menambah wawasan pengetahuan bagi pembaca.

Tasikmalaya, Januari 2023

Penulis